



おのせいで上りきりたし、とくれば仲良しが常識的だが、他人の始まりともいう。

日米数字比べ

都市の市街地人口。最新の統計では、百万都市は日本で十市、アメリカで六市。

東京(二十三区)八百六十一万、大阪二百七十七万、横浜二百六十三万、名古屋二百八万

一方のアメリカ。ニューヨーク七百八十九万、シカゴ三百三十六万、ロサンゼルス二百八十二万、フィラデルフィア百九十五万

実さん(四女)では、四人の子供も含め、家族全員が同じ部屋に集まり、身を寄せ合って揺れがおさまるのを待ったり、カスセンを締めるなど大騒ぎ。妻玉子さん(四)は、十六日以来、子供の衣類をひとまとめで持って、いつ地震が起きてもすぐ避難できるようになっている

都営霊園案内は

03 (325) 8150

メモリアル テレホンセンター

に、
イロ

「まだと……」と心算して「一、二、三」

安楽死法案を可決

カリフォルニア州議会下院

【サンフランシスコ十八日】時事【カリフォルニア州議会下院は、十七日、回復の見込みのない病人から生命維持装置を取り外すよう医師に求める権利を認めた「安楽死法案」を、賛成四十三、反対二十二で可決、上院に送付した。もし、州上院でも同法案が可決されれば、カリフォルニア州は、全米で初めて「安楽死」を認める州となる。

詐欺男を逮捕

東京・向島署は、十八日夜、群馬県吾妻郡草津町草津四七九、ホテル従業員君塚宗平(四七)を詐欺の疑いで逮捕した。

同署の調べによると、君塚は、東京都墨田区玉ノ井町の町内会事務員をしていたが、四十八年九月ごろから四十九年三月にかけて、同区、工場経営Aさん(六七)に、京成電鉄、京成建設などの名前を勝手に使って「うまい金もうけの仕事がある。土地に投資すれば三倍もつかう」ともちかけ、四回にわたって五百六十六万円をだまし取った疑い。このほか、同じ手口で同町内会の役員Bさんら六人からも、約二千万円をだまし取っていた。

これは、ニュージャージー州のカレン・アン・クインランさんの事件をきっかけに、カリフォルニア州でも安楽死承認の声が高まるなかで、議員立法の形で提出された「自然死法」と呼ばれるもので、①十八歳以上で死の床にある患者は、医師に対し、文書で生命維持装置の除去を求める権利を有する②この文書には、患者と血縁および遺産相続上の関係のない二人の保証人を必要とする——というのがその内容。